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Евгений ПОДГОРНЫЙ  
и в его родном Кировском 
районе, и в Новосибирске  
в особых представлениях  
не нуждается. 
Прославленный спортсмен, 
олимпийский чемпион, 
депутат уже четырёх 
созывов заксобрания, 
он постоянно находится 
на связи со своими 
избирателями  
и последовательно 
отстаивает их интересы, 
контролирует исполнение 
данных жителями 
наказов и при этом 
ведёт большую работу 
над законотворческими 
инициативами в комитете 
заксобрания по культуре, 
образованию, науке, спорту  
и молодёжной политике.

На вызовы ответили
— Евгений Анатольевич, седьмой 
созыв работы заксобрания под-
ходит к концу. Как вы оцениваете 
его итоги?

— В целом этот созыв был 
необычным — мы столкнулись 
с целым рядом вызовов, на ко-
торые нужно было оперативно 
реагировать. Это и пандемия 
коронавируса, и начало специ-
альной военной операции. Мы с 
первого дня участвовали в сборе 
гуманитарной помощи — благо-
дарим наших жителей за уча-
стие в этом. Самое главное, что 

мы смогли оперативно реагиро-
вать на все просьбы и обраще-
ния министерств нашего пра-
вительства, которые возникали 
в течение этих пяти лет. Время 
сегодня динамичное, оно тре-
бовало оперативно принимать 
решения, вносить изменения в 

законы Новосибирской области 
по на правлениям работы наше-
го комитета, и нам удалось это 
сделать, чтобы ни в одном про-
фильном министерстве работа 
не останавливалась, чтобы не 
возникло никаких сбоев.

Что касается наказов — 
мы смогли выполнить их 
максимальное количество. 
Да, что-то не удалось, но 
достигнута договорённость 
с правительством области, 
что те наказы, которые не 
выполнены в этом созыве, 
будут перенесены в новый 
созыв и не потеряются, 
обязательно будут 
выполняться.

И именно они станут перво-
очередными как переходящие. 
И конечно, нас радует, что не 
нужно будет их снова собирать 
и отстаивать, доказывать, что 
под них нужно выделять бюд-
жетные средства.

— А какие из выполненных и 
выполняемых наказов вы бы 
отметили как особо важные?

— Основной и самый мас-
штабный из наказов, тот, кото-
рого мы ждали не один созыв, — 
это строительство новой поли-
клиники №22 на улице Виктора 
Уса. В этом созыве оно началось, 
оно идёт, не без проблем, ко-
нечно, хотелось бы, чтобы шло 
побыстрее, но мы видим, что 
поликлиника строится, сейчас 
уже начинается внутренняя от-
делка.

В этом году она, скорее все-
го, не будет сдана, но в следу-
ющем, должна быть введена в 
эксплуатацию, начнёт прини-
мать жителей Кировского райо-
на. Строителям продлили сроки. 
Мы, депутаты, регулярно ездим 
на стройплощадку, смотрим, 
как идут работы. Сделать ещё 
предстоит много, но процесс 
идёт, и нас радует, что мы смог-
ли её отстоять.

С благодарностью за доверие

  Продолжение на стр. 2

Победа — дело общее
Сразу после начала СВО в 
феврале 2022 года команда 
кировских депутатов, фонд 
«Общее дело» и администрация 
Кировского района объявили сбор 
гуманитарной помощи. 

Первую «Газель» с гуманитарной 
помощью для жителей ДНР и ЛНР 
Кировский район отправил уже 1 марта. 
В составе груза были предметы первой 
необходимости, личной гигиены, вещи, 
книги, игрушки для ребятишек и мно-
гое другое. 

В приёмные депутатов жители и ор-
ганизации стали приносить необходи-
мые для военнослужащих вещи. И этот 
поток не прекращается вот уже три 
года. При приёмных были организова-

ны группы активных жителей, которые 
делают окопные свечи, маскировочные 

сети, готовят сухие пайки, а в школе 
№107 даже шьют спальные мешки. Дети 

из школ и детских садов района рисуют 
и передают трогательные открытки для 
ребят на передовой. 

Работа по сбору вещей идёт по 
конкретным заявкам военнослужа- 
щих. Например, от фонда «Общее дело»,  
депутатов, компании «Спецгидро- 
комплект» и жителей Кировского райо-
на купили и передали два квадрокопте-
ра специальному отряду «Ермак». Также 
передали на передовую два бензиновых 
генератора, шуруповёрты, шлифмашин-
ки, налобные фонари, радиостанции, 
тёплую одежду. На постоянной основе в 
зону СВО оправляют продукты, медика-
менты, средства личной гигиены. 

Депутаты и фонд «Общее дело» ак-
тивно сотрудничают с союзом ветера-
нов боевых действий «Доброволец», ко-
торый собирает заявки и затем отправ-
ляет груз в зону СВО.

Проект новой хоккейной коробки на ул. Виктора Уса.
В пандемию коронавируса депутаты 
привозили медикам горячие обеды.
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Большинство наказов, которые 
нам давали жители в 2020 году, 
мы выполнили. Я вхожу в комис-
сию заксобрания по наказам и все 
свои наказы отслеживаю.

Сейчас у нас ещё большой 
наказ — строительство 
новой школы на Акатуйском 
жилмассиве. Уже готов 
проект, были проблемы с 
земельным участком, но 
совместно с депутатом 
горсовета Александром 
Валерьевичем Тарасовым 
вопрос был решён, 
земельный участок 
сформирован.

Мы надеемся, что школа вой-
дёт в федеральную или в нашу 
областную программу строи-
тельства школ. Задержка была 
именно из-за земельного участка 
и проекта, сейчас и то, и другое 
есть, и мы будем всемерно уско-
рять процесс, работать над тем, 
чтобы она вошла в программу.

Ещё один большой наказ у 
нас в этом году — строитель-
ство новой хоккейной коробки, 
тоже на улице Виктора Уса, вы-
делено из областного бюджета 
60 миллионов и из муниципаль-
ного бюджета 55 миллионов. 
Мы прекрасно понимаем, что у 
нас Акатуйский жилмассив до-
статочно отдалённый, он очень 
нуждается в новой инфра-
структуре, её не хватает на та-
кой большой массив, там очень 
много работы ещё. Если жители 
нам поверят и изберут на новый 
срок, мы её продолжим.

В колледжи — 
очередь
— Комитет, в котором вы работа-
ете, курирует множество важных 
социальных сфер. Какие из зако-
нотворческих инициатив этого 
созыва вы бы выделили особо?

— Их было очень много. 
Конечно, в первую очередь за-
кон, касающийся выделения жи-
лья для детей-сирот. Мы неодно-
кратно вносили изменения в наш 
областной закон, вводя дополни-
тельные выплаты, жилищные сер-
тификаты, чтобы существующая 
очередь как можно быстрее со-
кращалась. Здесь очень большая 
работа была проведена с нашей 
стороны. В закон о физкультуре и 
спорте в Новосибирской области 
мы как минимум раз в год вноси-
ли изменения. Они касались тре-
нировочных процессов, выплат 
спортсменам, потому что они 
сейчас не выступают на междуна-
родных соревнованиях, и те день-
ги, которые им полагались за вы-
ступления на чемпионатах мира, 
Европы, Олимпийских играх, они 
сейчас не получают. Нам нуж-
но было вводить эти изменения 
оперативно, чтобы не потерять 
наших спортсменов, чтобы они 
не уезжали в другие регионы, это 
тоже было очень важно для нас. 
В закон об образовании — в части, 
которая касается льготного пита-
ния детей в школах, — мы тоже 
как минимум раз в год вносили 
изменения и дополнения.

Сейчас, перед окончанием 
седьмого созыва, состоялись 
заседания нескольких 

рабочих групп, где мы 
прорабатывали вопрос 
о внесении изменений в 
закон о патриотическом 
воспитании или, возможно, 
о разработке нового закона, 
уже в следующем созыве.

Однозначно нужно пересма-
тривать подходы к патриотиче-
скому воспитанию на террито-
рии нашего региона. И прави-
тельство области с нами согласно 
в том, что надо уже переходить 
на другой уровень. В целом рабо-
та была проделана колоссальная.

— Ваш комитет уделяет большое 
внимание сфере профтехобра-
зования, расскажите об этом 
подробнее.

— Сейчас профтехобразо-
вание развивается очень ди-

намично и стало чрезвычайно 
востребовано. Когда мы при-
мерно в середине 2010-х годов 
разрабатывали закон, никак и 
не могли такого ожидать. Тогда 
в колледжи вообще никто не 
шёл, они были в удручающем 
состоянии, оборудование уста-
ревшее, всё очень печально.

А сейчас мы видим, что в 
некоторых учреждениях 
профтехобразования конкурс 
по 10–15 человек на место. 
Это тоже свидетельствует, что 
всё это время мы работали 
в правильном направлении, 
совершенствовали наше 
законодательство для того, 
чтобы сфера развивалась, 
чтобы наши колледжи 

ремонтировались, закупали 
новое оборудование, 
участвовали в федеральных 
программах.

И федеральный центр обра-
щает на это большое внимание, 
и губернатор Новосибирской 
области, и наш профильный ко-
митет заксобрания во главе с 
Вениамином Александровичем 
Паком. Видя, насколько стано-
вятся востребованы рабочие про-
фессии, мы понимали, что нужно 
делать дальше, как менять зако-
нодательство области, и продол-
жаем над этим сейчас работать. 
И молодёжь после девятого клас-
са всё активнее стремится по-
ступить в наши колледжи, хочет 
учиться рабочим профессиям, 
которые востребованы в регионе.

Сохранять форму
— В Центре спортивной гимнасти-
ки, который носит ваше имя, не 
так давно был проведён престиж-
нейший Кубок России. Какие у вас 
остались впечатления от этого 
спортивного праздника?

— Соревнования прошли ве-
ликолепно. Приезжал весь основ-
ной состав сборной, участвовали 
сильнейшие ребята и девочки. 
Федерация спортивной гимнасти-
ки России отметила, что Кубок был 
проведён на высочайшем уровне. 
Всё было отлично организовано: 
и встреча, и оформление зала, и 
проведение соревнований, и под-
держка зрителей, трансляции шли 
на «Матч ТВ», приезжали главные 
режиссёры телеканала, после со-

брались, поговорили, дали обрат-
ную связь, сказали, что такой при-
ём, как в Новосибирской области, 
редко где встретишь.

Президент Федерации 
спортивной гимнастики Олег 
Валентинович Белозёров, 
глава РЖД, отправил 
губернатору Андрею 
Александровичу Травникову 
благодарственное письмо за 
проведение Кубка России.

Действительно, всё прошло на 
высочайшем уровне, и обратную 
связь мы получали только в вос-
торженных тонах. Очень всё ор-
ганизованно, комфортно и по-до-
машнему душевно. Я считаю, что 
мы умеем принимать соревнова-
ния и всероссийского, и между-
народного уровня, и после Кубка 
России было предложено, чтобы 
турнир по гимнастике, который 
я организую ежегодно, стал уже 
международным. Таких турниров 
у Федерации спортивной гимна-
стики России в год проводится 
всего четыре, теперь — включая 
наш. Это признак доверия к тому, 
что мы можем проводить состяза-
ния такого уровня. И это достиг-
нуто благодаря совместной рабо-
те нашего комитета, заксобрания 
в целом, правительства области и 
министерства спорта.

— И ещё о спорте, теперь уже в 
вашей жизни: как при такой за-
грузке вам удаётся поддерживать 
форму?

— Конечно, хотелось бы уде-
лять спорту больше времени, но 
стараюсь хотя бы два раза в не-
делю ходить в тренажёрный зал. 
Постоянные разъезды, встречи, 
мероприятия не дают это делать 
так часто, как хотелось бы, тяже-
ло находить время, но стараюсь, 
потому что нагрузки професси-
онального спорта дают о себе 
знать, особенно с возрастом, 
начинаются некоторые пробле-
мы, поэтому обязательно нужно 
держать себя в тонусе — иначе и 
физически трудно, и настроение 
падает, если тренировку пропу-
стишь. Поэтому как только появ-
ляется свободное время, делаю 
всё, чтобы поддерживать себя в 
форме. Ну и, конечно, зарядка с 
утра, минут 10–15, чтобы разо-
гнать кровь, — это обязательно.

— Что бы вы хотели сказать на 
финише созыва вашим избира-
телям?

— Я хотел бы поблагодарить 
своих избирателей за то, что 
они в 2020 году уже в четвёртый 
раз доверили мне представлять 
округ №27 Кировского района 
в Законодательном собрании, я 
очень благодарен за то, что все 
эти пять лет наши жители, наши 
избиратели были со мной.

Спасибо за то, что не давали 
расслабиться, всегда на 
встречах, на мероприятиях 
давали обратную связь, 
сообщали, какие проблемы 
возникали. Я надеюсь, что мы 
максимально смогли решить 
многие наболевшие вопросы, 
которые есть у нас на округе.

Хотел бы обратиться к жите-
лям: если мне доверят ещё раз 
представлять округ №27, я буду 
очень благодарен и постараюсь 
работать в интересах избирате-
лей с максимальной отдачей.

  Продолжение. Начало на стр. 1

Председатель комитета Вениамин Пак (в центре),  
его заместители Евгений Подгорный и Елена Спасских.

В Кубке России 
приняли 
участие 

сильнейшие 
гимнасты.

Традиционный турнир, 
организуемый Евгением Подгорным, 
станет международным.
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Спорт с юных лет
Депутат Евгений Подгорный 
курирует партийный проект 
«Единой России» «Детский 
спорт».

Профессиональный спортс-
мен, олимпийский чемпион 
Евгений Подгорный, как никто 
иной, понимает, насколько важ-
но приучать детей к занятиям 
спортом с самых юных лет. На 
округе №27 в школах и детских 
садах регулярно проводятся 
мероприятия, призванные ув-
лечь спортом юных жителей 
Кировки. Депутат часто встре-
чается со студентами и школь-
никами, наглядно объясняет, 
какое значение спорт имеет для 
здоровья и для жизни в целом.

— Помимо того, что ку-
рирую партийный про-
ект, я ещё являюсь послом 
ГТО в Новосибирской обла-
сти, — рассказывает Евгений 
Подгорный.  — Для меня это 
очень ответственная должность. 
Если сравнить, как это всё начи-
налось и на какой мы уровень 
вышли сейчас по количеству 
тех, кто сдаёт нормы ГТО, по ко-
личеству зарегистрированных 
значков — всё говорит о том, что 
увлечение спортом приобретает 
всё большие масштабы. Этому 
способствует и постоянное раз-
витие инфраструктуры для за-
нятий спортом. Основная наша 
задача — дать возможность мо-
лодёжи приходить в зал и зани-

маться — пусть непрофессио-
нально, для себя. Без трениров-
ки, без подготовки ты не сдашь 
нормы ГТО.

Инфраструктура действи-
тельно развивается стремитель-
ными темпами. Депутат отме-
чает: только за минувшие пять 
лет в области построено около 
120 серьёзных спортивных объ-
ектов — это бассейны, спорт-
комплексы, ледовые арены. 
Проводятся ремонты стадионов 
в районах области.

— Даже в СССР таких темпов 
строительства в нашем регио-
не не было, — отмечает Евгений 
Подгорный. — Это в первую оче-
редь относится к нашему проекту 
«Детский спорт». Мы выезжаем 
и в районы, контролируем ход 
строительства, мониторим, на-
сколько качественно выполняют-
ся работы, это тоже одна из моих 
задач именно как руководителя 
проекта «Детский спорт»  — сле-
дить, чтобы спортобъекты были 
построены качественно и долго 
служили нашим детям.

Сейчас в Кировском райо-
не почти в каждом дворе уста-
новлены спортивные площад-
ки, уличные тренажёры. Этому 
способствовали программа по 
массовому созданию детских 
городков, программа «Турник и 
брусья в каждый двор».

— Кировка — наверное, един-
ственный район, где практи-
чески в каждом дворе установ-
лены детские и спортивные 

городки, — подчёркивает депу-
тат. — Сейчас этот процесс уже 
идёт по накатанной колее, для 
нас это теперь обычное дело. 
Ну а когда строятся более весо-
мые спортивные объекты, мно-
гофункциональные спортивные 
площадки — это для жителей 
уже совсем другие возможности 
заниматься спортом.

Например, только в 
Кировском районе по иници-
ативе депутатского корпуса 
построено три многофункци-
ональных спорткомплекса — 
крытых катка, в этом году по-
строят четвёртый, есть площад-
ка для спортивного туризма, 
городошного спорта, несколько 
площадок для воркаута и много 
качественных, современных со-
оружений для футбола, хоккея, 
стритбола. Евгений Подгорный 

также отмечает растущее чис-
ло спортивных секций, заня-
тия во многих из которых бес-
платны. Он напоминает, что 
Президентом России поставле-
на задача минимизировать сбор 
денег за занятия спортом и за 
проведение соревнований.

— Сейчас у нас более 130 фе-
дераций, аккредитованных в 
Министерстве спорта РФ, лет 
пять назад их было всего 70–
80,  — говорит депутат. — Такой 
рост за пять лет в первую оче-
редь говорит о доступности и 
разнообразии видов спорта, 
которыми может заниматься 
молодёжь. Конечно, мы в коми-
тете, курирующем спортивное 
направление, видим, что фи-
нансирование ежегодно увели-
чивается, — и на проведение со-
ревнований различного уровня, 

и на обеспечение спортивных 
школ. Это даёт толчок, обеспе-
чивает доступность для людей 
занятий различными видами 
спорта. И количество занимаю-
щихся в секциях с каждым го-
дом растёт.

Проект «Детский 
спорт» включает в себя 
несколько направлений: 
«Реконструкция спортивных 
залов в сельских школах», 
«Дворовый тренер», 
«Школьный спорт», 
«Всемирные игры юных 
соотечественников», 
«Строительство 
физкультурно-
оздоровительных 
комплексов» и «Дворовый 
футбол».

На округе Евгения Подгорного 
регулярно проходят весёлые 

спортивные мероприятия для детей.

Всё под контролем
Поликлиника №22 — один из самых ожидаемых жителями 
Кировского района строящихся объектов.

Поликлиника строится на улице Виктора Уса, 2/1. Площадь застройки — 
3,4 тысячи квадратных метров. «Седьмая концессионная компания» возво-
дит здание по государственно-частному партнёрству с министерством 
здравоохранения Новосибирской области.

Все этапы строительства сопровождались контролем депутатов заксо-
брания и горсовета от этой территории. Сейчас главные трудности преодо-
лены, работы идут полным ходом. Управление архитектурно-строительной 
инспекции мэрии Новосибирска продлило разрешение на строительство 
здания поликлиники №22. 

 СПРАВКА 
Мощность будущего объекта здравоохранения на ул. Виктора Уса — 907 посе-
щений в смену. Новое здание станет отделением городской поликлиники №22. 
На площади почти в 13 тыс. кв. м разместятся взрослое отделение с дневным 
стационаром, детское с дневным стационаром и женская консультация с дневным 
стационаром. В новой поликлинике будет мощная диагностическая база: магнит-
но-резонансный томограф, компьютерный томограф, маммографическая система, 
стационарные ультразвуковые аппараты, аппараты холтеровского мониториро-
вания, цифровой рентгенографический комплекс. На этой базе будет развернут и 
центр амбулаторной онкологической помощи.

Помощь рядом
Объём работы на 
округе чрезвычайно 
велик, поэтому вклад в 
неё своих помощников 
депутат Евгений 
Подгорный ценит 
очень высоко.

Помощник депутата 
Олег Ситкин, член партии 
«Единая Россия», — рядом 
с Евгением Подгорным все 
пять лет. Он с удовлетворе-
нием подводит итог про-
деланной работе:

— Сделать удалось 
очень много, почти все по-
ставленные задачи были 
полностью выполнены. 
Совместно с нашим отделе-
нием партии мы помогаем 
участникам СВО, отправ-
ляем гуманитарную по-
мощь, оказываем поддерж-
ку семьям военнослужа-
щих. Я  старался заменять 
Евгения Анатольевича, ког-
да ему не удавалось приез-
жать на округ, чтобы при-
нять участие во встречах 
с жителями при проведе-
нии голосования за тот или 
иной объект благоустрой-
ства. Для меня Кировский 
район стал очень важной 
частью жизни и рабо-
ты. Вижу задачи, которые 
предстоит решить в буду-

щем. Это, конечно, завер-
шение строительства поли-
клиник и двух новых школ. 
Решение проблемы пробок 
стало, на мой взгляд, са-
мым сложным, но необ-
ходимым делом. Люди не 
могут в часы пик выехать 
на работу и быстро, с ком-
фортом вернуться домой. 
Здесь необходимо подклю-
чать ресурсы не только го-
родского и областного бюд-
жетов, но и федерального. 
Депутаты района продол-
жают искать пути решения 
этой проблемы. И спасибо 
всем жителям за отзывчи-
вость и неравнодушное от-
ношение к общим вопро-
сам благо устройства, ком-
форта, безопасности.

Работа помощника с из-
бирателями имеет очень 

большое значение, отме-
чает Евгений Подгорный. 
Объяснить людям, почему 
нужно проголосовать за 
установку новой детской 
или спортивной площад-
ки, за проведение благо-
устройства, — это очень 
важная часть исполне-
ния наказа. В результа-
те проделанной работы 
Кировский район по тем-
пам и качеству благо-
устройства по праву счита-
ется одним из передовых 
районов Новосибирска. 
Благодаря депутатам и их 
помощникам практически 
в шаговой доступности от 
каждого дома есть детские 
площадки с развивающи-
ми элементами, которые 
теперь строятся только с 
безопасным покрытием.

Жители Кировки с нетерпением ждут  
открытия новой поликлиники.

Помощники кировских депутатов 
Роман Никитенко и Олег Ситкин.
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Наказы избирателей
По наказам и обращениям жителей с 2020 по 2024 год в Кировском районе было выполнено 292 наказа на сумму 
более 100 миллионов рублей. План на 2025 год — 50 наказов на сумму 106 миллионов рублей. Субсидии депутатов 
Законодательного собрания Новосибирской области и Совета депутатов Новосибирска, выделенные на обращения 
граждан, в сумме 121,5 миллиона рублей были распределены на ремонт и оборудование школ, детских садов, 
организацию мероприятий ТОС, благоустройство. Представляем некоторые из исполненных наказов.

ГРАФИК ПРИЁМА ИЗБИРАТЕЛЕЙ
	� Новосибирск, ул. Зорге, 239, понедельник — четверг, с 
11:00 до 17:00, помощники депутата: Беспалова Татьяна 
Валерьевна, Ситкин Олег Викторович, Алексеева Наде-
жда Максимовна, Бегунов Артем Николаевич

	� Последний четверг месяца с 11:00 —  
приём ведёт депутат (по предварительной записи)

	� Телефоны: 8 (383) 342-00-38, 8-923-128-49-43 

Отремонтирован стадион у школы №109.

Высажены саженцы на улице Виктора Уса.

Сквер «Рассвет» по улице Зорге — комплекс общественных 
пространств Затулинского жилмассива.

Детская спортивная площадка  
у дома по улице Зорге, 94.

Работы по благоустройству проходят в комплексе  
со строительством парковок и тротуаров.

Отремонтировано ограждение школы №198. 

Благоустроены территории у домов  
№60, 70, 72 по улице Зорге.

Отремонтированы дороги  
в Памирских переулках в частном секторе.

Все вопросы по благоустройству и ремонту  
детских садов обсуждаются с их заведующими.

Дисперсный парк построен  
по инициативе депутатов Кировского района.

Все новые площадки строятся  
с современным безопасным покрытием.

Благоустройство дворов  
обязательно согласуется с жителями.
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